

STANFORD UNIVERSITY

STANFORD, CALIFORNIA 94305

DEPARTMENT OF SPANISH AND PORTUGUESE

Junio 16, 1982

Mi querido Eduardo:

Grata sorpresa fue recibir tu carta y hermosa tarjeta del jardín japonés. Hace muchos años que tengo la ambición de hacer un jardín así, algún día se dará la coyuntura, como dice el general Galtieri. Qué mal les fue a estos compadres en las Malvinas. Por primera vez concurre con Borges, quien dicen que dijo que las Malvinas debieran ser para los bolivianos, así tendrían su salida al mar.. Se non e vero, e ben trovato. Del amigo David Valjalo no tengo muchas noticias. En estos momentos me puse a llamarlo, pero su teléfono no contesta. Seguiré haciéndole empeño. Pienso que tu trabajo sobre Matta es enormemente publicable. Conozco editoriales en México que se interesarían de inmediato. Lo mejor es que tú completes el libro y ~~me~~ mandas copia. Se lo ofreceré primero a mi editor, Guillermo Schavelzon, Nueva Imagen. Si no puede (aunque presiento que sí lo tomará) podemos ofrecérselo a ERA o a MARCHA o a Siglo XXI. Es imprescindible, por supuesto, contar con el manuscrito. Trataré de conseguir con Valjalo que me mande copia de lo que tú ya le enviaste.

Sé que Valjalo ha tenido problemas económicos con su imprenta y parece que ya no tiene el local que tenía y trabaja en su casa. Publicó, sin embargo, un nuevo número de la revista, me acaba de llegar. No sé qué futuro pueda tener. Tú sabes que Valjalo tomó a su cargo la revista y se decidió a hacerla por su cuenta. Todos le ayudamos con colaboraciones porque es una buena causa. Sin embargo, creo que se le irá haciendo cada vez más difícil publicarla.

Qué lástima que no nos hayamos visto cuando vinieron a México. Voy seguido para allá. Estuve ahí dos veces el mes pasado. La última, en viaje a Cuba. Ojalá me mandes ese nuevo disco porque tengo gran curiosidad en conocer la nueva onda. Yo sigo ocupado con una novela en 'ciclo' que estoy escribiendo. El primer volumen sale este año en México. Araucaria publicó un fragmento. El segundo será sobre El Salvador. También te contaré que estamos organizando un Encuentro de Escritores Chilenos en México en septiembre de este año. Casa de Chile nos da su respaldo. ¿Podrías venir? Sería del 15 al 19 de septiembre. Casa de Chile arreglará el asunto estadía, pero no pueden pagar pasajes. Avísame qué te parece.

No dejes de mandarme el manuscrito sobre Matta. Encontraremos editor. Desde la parrilla californiana van mis cariñosos saludos y mejores deseos. Un gran abrazo,



P. S. - Espero te escriba la colega japonesa. -